



GASTAN SEIS MILLONES EN CUATRO DOSIS

## Adquieren la medicina más cara del mundo

ALFREDO MAZA

### Secretaría de la Defensa Nacional compra Spinraza a Maypo, un proveedor vetado

La Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena) gastó seis millones 304 mil pesos en la adquisición de cuatro cajas del fármaco Spinraza o Nusinersen, que es considerado el medicamento más caro del mundo.

La dependencia que encabeza el general Luis Crescencio Sandoval González adjudicó de manera directa un contrato a la empresa Farmacéuticos Maypo, el pasado 12 de agosto. Si bien, es una obligación de todas las

dependencias federales transparentar y publicar toda la información de contrataciones en la plataforma de compras públicas gubernamentales CompraNet, para este caso la Sedena no publicó el archivo que contiene el informe con los datos relevantes del contrato, por lo que no es posible conocer mayores detalles del mismo.

El Spinraza o Nusinersen es un medicamento utilizado para el tratamiento de la atrofia

muscular espinal, enfermedad neurológica, genética e incurable que es considerada la segunda causa principal de enfermedades genéticas neuromusculares en el mundo y la enfermedad neurodegenerativa más común en la infancia.

Farmacéuticos Maypo es una de las 10 empresas que el presidente Andrés Manuel López Obrador señaló al inicio de su administración por presuntamente haber sido favorecidas en el sexenio de Enrique Peña Nieto con más de 335 mil millones de pesos en la compra de medicamentos y material de curación. **Pág. 4**



## Como si fueran vacas

DEL RÍO, Texas. Un oficial estadounidense de la Patrulla Fronteriza agarra a un migrante que intenta regresar a EU por el río Bravo, luego de haber cruzado a México para comprar comida. El Departamento de Seguridad Nacional (DHS) está acelerando las expulsiones a Haití, enviando más agentes a la zona fronteriza con Ciudad Acuña, Coahuila. **Pág. 23**

EL FIN DE LOS CACICAZGOS

## Evelyn promete seguridad a los inversionistas

ACAPULCO. Evelyn Salgado Pineda es la gobernadora electa de Guerrero y quiere ser la mujer que termine con los cacicazgos y con la corrupción de la entidad. En entrevista exclusiva con El Sol de Acapulco, responde: "Se ha dicho mucho que los gobiernos de Morena están en contra de la inversión. Yo aquí he tenido reuniones con empresarios, inversionistas, con miembros del sector turístico, y todos concluyen en lo mismo: Guerrero necesita también de la inversión, porque hay espacios que necesitan detonarse". **Pág. 6**

CONTRA EL CRIMEN

## Incumplen metas

La Secretaría de Seguridad Pública y Protección Ciudadana admite que el año pasado no se pudieron cumplir todas las metas de combate al crimen organizado, por el Covid-19. **Pág. 5**

NORMAL

## ¿Cuánto cuesta vivir sin los terremotos?

Es válido considerar mudarse a otra entidad, donde los temblores no sean una preocupación, pero ¿a dónde ir y cuánto cuesta vivir en esas zonas?



ESTO



Geovanna Bañuelos **Pág. 15**  
 Angélica de la Peña **Pág. 15**  
 Alberto Aguilar **Pág. 17**



7 1503006 1093029

SIGUE LA TRANSMISIÓN  
 LUNES 20 DE SEPTIEMBRE  
 10:00 A. M.

Escanea el código



f @AlfredoDeMazoMx | AlfredoDeMazo | AlfredoDeMazo | AlfredoDeMazoMx

4  
 INFORME DE  
 RESULTADOS  
 ALFREDO  
 DEL MAZO



EDO ÉX